

EKSPOS

Iin Kurniasih Minta DWP Setiap OPD Miliki Inovasi Kreatif dan Variatif

solmi - JAMBI.EKSPOS.CO.ID

May 25, 2023 - 14:47



foto : Kominfo Jambi

JAMBI - Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Provinsi Jambi Hj. Iin Kurniasih menyampaikan, DWP harus terus memiliki inovasi kerja kreatif dan variatif pada setiap Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait.

Namun tetap disesuaikan dengan tiga bidang, yaitu bidang pendidikan, bidang ekonomi dan bidang sosial budaya. Hal ini disampaikan Iin Kurniasih saat menghadiri Serah Terima Jabatan Ketua DWP Unsur Pelaksana dalam lingkup Dharma Wanita Persatuan Provinsi Jambi, di Aula DWP Provinsi Jambi, Kamis (25/5).

“Saya berharap di setiap Dharma Wanita memiliki program kerja dengan inovasi

yang berbeda. Namun tetap disesuaikan dengan tiga bidang utama yang mejadi fokus kita. Yaitu bidang pendidikan, bidang ekonomi dan bidang sosial budaya serta disesuaikan dengan OPD terkait masing-masing,” ujar lin.

lin mengungkapkan, kekompakan antaranggota akan menjadi kunci kesuksesan DWP dalam meningkatkan SDM dalam ranah lingkungan OPD masing-masing anggota, maupun dalam ranah Provinsi Jambi.

“Kekompakan antar anggota menjadi kunci suksesnya organisasi DWP untuk menjadi mitra kerja pemerintah terutama dalam hal peningkatan SDM, baik dilingkungan DWP OPD ibu sendiri maupun di provinsi,” ungapnya.

lin Kurniasih juga mengimbau, dalam setiap kegiatan anggota DWP Provinsi Jambi maupun DWP unsur pelaksana untuk menggunakan sosial media sebagai media membagikan kegiatan anggota. Dan melibatkan akun-akun resmi DWP provinsi atau DWP pusat sehingga penyebaran informasi mengenai kegiatan dapat disebarakan luas dan bermanfaat untuk masyarakat.

lin juga menjelaskan bahwa kegiatan dan inovasi terbaru yang akan dibentuk oleh pengurus serta anggota DWP Provinsi Jambi dapat menyentuh sampai seluruh anggotanya.

“Semoga DWP ini memiliki kegiatan yang dapat menyentuh sampai seluruh anggotanya, dan inovasi yang akan diterapkan oleh ibu-ibu ini dapat berjalan dan mensejahterahkan DWP itu sendiri. Ucapan selamat saya sampaikan kepada seluruh anggota yang telah menerima serah terima jabatan Ketua Dharma Wanita Persatuan Unsur Pelaksana dilingkup DWP Provinsi Jambi,” ujar lin.(IS/kom)